

"Faites attention à ce que vous mangez", Christophe Licata (Danse avec les stars) hospitalisé d'urgence

Ce jeudi 3 octobre 2024, Christophe Licata a alarmé ses fans. En effet, le danseur de "Danse avec les stars" a publié une photo depuis l'hôpital avec une perfusion. L'acolyte d'Ines Reg en a profité pour prévenir sa communauté de certains dangers.

Par [Romain Fiaschetti](#) - Modifié le 3 octobre 2024 à 20:57



Les fans de Christophe Licata auraient apprécié avoir des nouvelles du danseur d'une autre façon. En effet, ce jeudi 3 octobre 2024, [le partenaire d'Inès Reg](#) lors de la dernière saison de *Danse avec les stars*, a publié un cliché qui a alarmé sa communauté.

[Dans une story Instagram](#), l'artiste a publié plusieurs clichés en direct de l'hôpital. Dans la première, nous pouvons découvrir le bras du danseur perfusé, sur un lit de l'établissement.

Christophe Licata à l'hôpital

"*Il y a des jours comme ça*", a déploré Christophe Licata, en accompagnant son texte d'un emoji dépité. Heureusement, sa communauté a rapidement pu se faire rassurer. En effet, dans la foulée, le danseur de *Danse avec les stars* a publié un autre cliché et un texte pour indiquer à ses abonnés qu'il se portait bien malgré son passage à l'hôpital.

"*Ne vous inquiétez pas, rien de bien méchant*", a-t-il assuré dans une seconde photo dans laquelle il s'affiche avec un visage fatigué mais plutôt rassurant. Finalement, deux heures plus tard, l'acolyte d'[Inès Reg](#) a pu obtenir un diagnostic et connaître l'origine de sa grosse fatigue l'ayant conduit aux urgences.

"*C'est juste une bactérie, ouf!*", a-t-il indiqué sur Instagram dans un troisième cliché publié deux heures plus tard. Christophe Licata ne manquant pas de remercier le personnel de l'établissement pour la prise en charge et leur réactivité.

À LIRE AUSSI

"Danse avec les stars" : Chris Marques taclé par un ancien candidat sur son comportement différent face et hors caméras

"*Merci à l'hôpital privé de Provence qui a été incroyable*", a-t-il tenu à remercier alors qu'il prend la pose avec une membre du personnel. Le danseur de *Danse avec les stars* a fait part de son soulagement mais en a profité pour alerter sa communauté sur certains dangers. "*Faites attention à ce que vous mangez*", a-t-il demandé. Visiblement, une intoxication alimentaire serait la cause de son coup de mou.